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Résumé

Cette étude visait justement a déterminer la définition du poéme a partir
d'un point de vue spécifique, qui est la critique classique. Le travail de recherché
est divise en trois chapitres.

Dans le premier chapitre on a presenté le point de vue des critiques
orient et a discuter leurs remarques critiques

Dans le deuxieme chapitre cette étude traite des critiques arabo-
maghrébines, et montre leurs positions devant la critique du poéme.

Enfin, la recherche a inspecté la définition du poeme chez les critiques de
1’ Andalousie, et a suivi ses notions chez eux

Abstract

This study aimed exactly at predestinating the meaning poem starting
from a specific thinking spot, which is the classic thinking criticize. The
research work divided into three chapters.

In the first chapter delt with orient reviewers, and it discussed their
animadversion

The second chapter deals with Arabo—Maghreban reviewers, which shows
some points of criticism in the poem.

At last the research inspected the essence of the poem in the reviewers of
Andalusia, while it followed its principles and notions relatively to them



